## 大阪北部地震

18日朝起きた、大阪北部を震源とする 地震。大阪府で5人が亡くなりました。日 本共産党はすぐ現地に入り、安全・安心の まちづくりへ総点検を呼びかけています。



宮本両議員、宮原

高槻市では通学路を歩いて いた寿栄小学校の4年生の女 子児童が、倒壊したブロック 塀の下敷きになって亡くなり ました。このブロック塀は建 築基準法違反でした。

地震当日、共産党の山下 芳牛参院議員、宮本岳志衆院 議員らは事故現場を視察。献 花台で手を合わせ、記者の取 材に「教訓が生かされていな



い。ブロック塀の緊急点検を 実施すべきしとのべました。 翌19日の衆院国十交诵委員 会で宮本議員が要求しまし た。

共産党は福祉施設・医療 機関などのブロック塀の点検 と安全確保も求めています。

### 「一部損壊」住宅に公的支援を

住宅被害の多くは公的支援 のない「一部損壊」です。共 産党は国や自治体の支援制度 拡充へ、全国の被災地と連帯 して運動をすすめます。

共産党大阪府委が募金呼びかけ 家屋損壊の人たちなど被災者救 援のため党大阪府委員会が募金を呼び掛けています。▼募金送り先 =郵便振替□座 □座番号00920-8-97104 加入者名·日本共 産党大阪府委員会 ※通信欄に住所、氏名、職業、および「大阪地震」 とご記入を。手数料はご負担をお願いします。

# 森友•加計學惑 徹底究明最懸

自民・公明による悪法強行のため の国会会期の延長は許せません。同 時に延長国会では国民が政治に求め ることに応える必要があります。

森友・加計疑惑はどの世論調査で も"決着がついていない"が7~8割。 「加計」では、理事長が記者会見 で15年2月の安倍首相との面談は 「記憶も記録もない」と言いながら 「首相と会っていない」と矛盾した発 言。「森友」でも共産党が示した新文 書について、メディアが「やはり安 倍案件しと報道。延長国会では疑惑 の徹底究明を最優先にすべきです。

### 日本共産党

# 違法賭博 なぜ合法に?

朝 商 6 16 ▼今国会で成立 17% 旦 ▼その必要はない 73%

▼今の国会で成立 21% ▼そうは思わない 69% ~ 17 日 ▼答えない 10%

共調6 同

▼今国会で成立

23.7%

▼今国会成立必要ない 69.0%

カジノ実施法案――そもそも刑 法で禁じられた賭博をなぜ合法に できるのか、政府は全く説明でき ません。それどころか石井啓一力 ジノ担当相(公明)は「弊害を心 配する声が多い」と認めています。 ギャンブル依存症を増やすだけの 法案は廃案に。

2018年6月 No.3(第329号) 発行/日本共産党国会議員団

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビース102号 Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115 Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

# やめさせよう。 一大に表し

集団的自衛権行使

空母・巡航ミサイル保有

イラク日報隠ぺい

幹部が国会議員を罵倒

# 首相が書き込むのは

安倍政権は末期状態ですが、9条改憲には異常な執念を燃やしています。

首相が9条に明記しようとする自衛隊は、災害 救助に汗を流す自衛隊ではありません。安保法 制によって集団的自衛権を行使し、長距離巡航 ミサイルや空母を持ち、専守防衛をかなぐり捨て た自衛隊。「日報」を隠ぺいし、国民に選挙で選 ばれた国会議員を「国民の敵だ」と罵倒する自 衛隊です。

こんな自衛隊に大きな権限を与える9条改憲は、あまりにも危険です。海外で戦争する軍隊への変質を許してはなりません。

### 核・ミサイルの 脅威抜け出した

文在寅・韓国大統領

6.12合意(米朝共 同声明)は、地上最 後の冷戦を解体した 世界史的事件として 記憶されるでしょう。 (12日の談話)

 $\Diamond$ 

朝鮮半島に立ち込 めていた戦争の暗雲 をついに払いのけ北 朝鮮問題の解決と恒 久平和への力強い歩 みを本格的に踏み出 せるようになりまし た。…会談には多様 な評価がありますが、 米日韓をはじめ世界 の人々を戦争と核・ ミサイルの脅威から 抜け出させたこと以 上に重要な外交的成 果はないでしょう。 (14日の国家安全保障 会議での発言)

# 米朝首脳会談

NHKテレビより に署名後、握手を交わす米朝両首脳 = 12日放映に署名後、握手を交わす米朝両首脳 = 12日放映



「非核化」と「安全の保証」で合意した米朝首脳会談(12日)について"具体性に乏しい"など懐疑的・悲観的な見方があります。しかしこれは会談の歴史的意義を見誤ったものです。

### ●1回で解決するのはムリ

米朝は長期にわたって敵対し、相互不信も強い国同士。 1回きりの会談で一挙に解決を図ることは、どだい無理です。 関係国・国際社会が平和のプロセスを促進し、困難であっても粘り強く協力していく姿勢が重要です。

### ●まただまされる?

6カ国協議の共同声明など、これまでの合意は大使級や次官級・局長級の合意でした。今回の会談は、歴史上はじめての首脳間の合意であり、簡単には逆戻りできない重みのある合意です。

### ●9条改憲の根拠は崩壊

平和のプロセスが成功すれば「北朝鮮の脅威」を口実に 安倍首相が進めてきた安保法制や沖縄・ 辺野古新基地建設、憲法9条改定の根拠は 全て崩壊します。

